

Pour diffusion immédiate

Secteur de Lévis

LEVÉE DE L'AVIS D'ÉBULLITION - RUE SAINT-ÉDOUARD

Lévis, le 17 mars 2014. – La Ville de Lévis tient à informer la population de ce qui suit :

- **L'avis d'ébullition préventif, émis le 14 mars dernier pour les résidentes et résidents de la rue Saint-Édouard dans le secteur Lévis, est maintenant levé.**

En effet, les analyses bactériologiques effectuées à la suite des travaux de réparation du réseau d'aqueduc confirment maintenant que l'eau du secteur est potable. Aucune bactérie n'a été décelée dans l'ensemble des échantillons prélevés en fin de semaine à des fins de contrôle. L'eau est conforme aux exigences du Règlement sur la qualité de l'eau potable. Il n'est donc plus nécessaire de faire bouillir l'eau avant de la consommer.

La Ville de Lévis remercie toutes les personnes habitant dans le secteur visé pour leur patience et leur collaboration.

Les citoyennes et citoyens qui désirent suivre l'actualité de leur ville (avis d'ébullition, fermeture de rues, opération déneigement, etc.) peuvent le faire en s'inscrivant aux alertes de contenu au www.ville.levis.qc.ca ou encore en rejoignant celle-ci à twitter.com/villedelavis

- 30 -

Source : Guy Rodrigue
Conseiller en communication
Téléphone : 418 835-8288

